

Luis Musrri: promesa del basquet local busca llegar a Mundial U14

El basquetbolista iquiqueño, hijo del exjugador de la U, muestra su talento a nivel nacional.

José Portales Durán
 Cronica@estrellaiquique.cl

16

Musrri, es uno de los 16 mejores de la categoría U14 en la Zona Centro.

Luego del vicecampeonato con la selección de Valparaíso en el Nacional Federado U14, el basquetbolista iquiqueño, Luis Musrri, es parte de los 16 deportistas que integran la preselección chilena Zona Centro.

Hoy el precombinado nacional se encuentra entrenando todos los jueves en la Universidad San Sebastián, Campus Los Leones de Santiago como preparación del Clasificatorio al Mundial de la categoría.

Respecto a la posibilidad de integrar el equipo, el joven Luis Musrri, destacó que ha sido una oportunidad muy grande. "Es mi primer llamado a la preselección y se sintió muy bien, es un orgullo muy grande poder llegar a estar allí y es una motivación muy importante. Sé que es un gran salto, pero me lo tomo con tranquilidad, aún falta que se definan los seleccionados de la zona norte y sur. Pero este es

un gran paso y me estoy entrenando para seguir mejorando y así ganarme un lugar".

Musrri, de 14 años, salió mejor jugador de los Juegos Deportivos Escolares BioBío 2023, donde el Corona School salió vicecampeón, tras caer por 74 a 57 por Lincoln College de Santiago.

Frente al primer llamado, el deportista local recordó que "la preselección ha hecho entrenamientos todos los jueves y pese a que no puedo ir por estar lejos, estoy entrenando todos los días junto a mi club".

Por su parte, su entrenador en Corona y Club Lorenzo Pardo, Víctor Freire, añadió que "como los entrenador es de la selec-



EL IQUIQUEÑO LUIS MUSRRI BUSCA SU CUPO PARA LAS CLASIFICATORIAS RUMBO AL MUNDIAL U14.

ción nacional U14, Felipe Rodríguez y Gustavo Vega, saben que él pertenece a la zona norte, no envían sus planes de trabajo y cuando él tiene la oportunidad de ir a la capital se suma a los trabajos de la selección. El año pasado Iquique no participó de los nacionales federados y a Luis lo llamaron de Valparaíso como refuerzo.

En tanto, el coach de Iquique sostuvo que "en el

Corona varios jugadores han estado en procesos de preselección e incluso en la selección chilena. "A Luis lo comenzamos a entrenar desde los cuatro años junto con Fabiola Pardo y lo proyectamos para que llegara a este nivel, su objetivo es ser deportista profesional y se le ha ido exigiendo de esa manera".

De acuerdo a la modalidad de estudio, Freire indicó que está con exámenes

libres. "Creemos fielmente que Luis va a estar en la selección y contamos con un apoyo que no todos tienen, porque Corona School hace todo lo posible para que Luis entrene de la manera adecuada, Está estudiando en las mañanas y luego tiene sesiones individuales de 14:00 a 15:00, luego levantamiento de pesas y en las tardes entrena con su Club Lorenzo Pardo".